



学校だより

# 桐里っ子HP版

須坂市立井上小学校  
平成29年10月13日  
文責：校長 宮坂

## 今年も豊作！？5年生稲刈り終了。地域の皆様ありがとうございます。

10月3日(火)天気予報が昼から「雨」でしたが、皆さんの日頃の行いが良いおかげか、足下もセーフで雨もぼつり位で日差しも出た中、無事稲刈りが終了しました。ふれあい委員会の皆様には、今年も大変お世話になりました。子どもたちは大変よく働き、休憩時間にも「いなごとり」に精を出すなど、予定より早く終了しました。今では珍しくなった「手刈り」。5年生でしか味わうことのできない貴重な体験です。10月20日(金)には脱穀が予定されています。(それまでの天気がやや心配)その後はお楽しみの収穫祭が予定されています。全校の皆さんにも5年生と地域の方とで育てた「餅米」のおはぎが配られることでしょう。「素敵だな、5年生」とあこがれの持てる活動です。



## 10月・11月は遠足・社会見学・井上CS (コミュニティースクール) 目白押し

季候の良いこの時期、教科学習と関連した遠足や社会見学、修学旅行が計画されています。すでに1年生は10月3日(火)に、2年生は5日(木)に、生活科遠足が行われました。友だちと乗るバスや電車に2年生はわくわくでした。13日(金)には3年生の須坂市内巡りの社会見学が予定されています。4年生も26日(木)の県庁見学やゴミや汚水の処理場見学など、5年生は13日(金)18日(水)に地域の企業アスザックやオリオン、長野方面の新聞社やテレビ局等の見学学習が予定されています。6年生は、学年の一大イベント「修学旅行」で、18日・19日に東京方面へ行きます。是非ご家庭でも話題にさせていただき、子どもたちの学習の様子を分かち合ってくださいと思います。

芸術の秋でもあります。書写の指導に4年生は川田先生、5年生は小林先生にご指導いただきました。また、6年松組が中心になって依頼した「福島の大幟」見学。4年ぶりに体育館いっぱいに広がった大幟。他の学年も見学させていただきました。



## 校長講話は「薬師寺 縁の瓦」奈良薬師寺 平成の大修理で発見された二枚の瓦

12日(木)の校長講話では薬師寺東塔の平成の大修理で発見された「上高井郡井上小学校」と裏書きされた二枚の瓦の話をしました。終戦後まだ厳しい生活をしてきた昭和25年に、奈良国宝保存会の依頼に応えた信濃教育会の募集に井上の皆さんが温かな気持ちで力を合わせた寄付＝縁の瓦です。日滝小・小布施中は一部破損しているので里帰りしましたが、井上小・常盤中・高山中の瓦はもう一度、世界遺産の薬師寺東塔の屋根にのります。薬師寺のご本尊は薬師如来。先人の平和・健康への願いの瓦でしょうか。写真をいただきました。

